

2017年 JGA イヤーエンド・パーティー報告

2017年12月14日(木)、暖かい陽差しに華やぐ浅草寺の近くの台東区民会館8Fの会場で恒例のJGA主催のイヤーエンド・パーティーが開かれました。

「新たな時代に向かって」のテーマの下、観光庁、JNTO(独立法人・国際観光振興機構)をはじめ、JGA賛助会員の8社、トラベル・エージェント12社、ホテル・コンシェルジュ3社、全国通訳案内士112名の総勢約160名の方々が集いました。

司会は島根・長屋ガイド、南部鉄のベルの爽やかな音色で開会し、JGAの萩村会長の開会挨拶に続き、今年表彰のJGA会員歴50年以上の6名中、ご出席の3名が紹介されました。その後、観光庁・観光資源課、太田課長補佐からご挨拶をいただきました。観光業界が迎えた変革を新たな発展とし、基幹産業としてのインバウンドの発展のために全国通訳案内士の活躍が期待されている事を実感するお言葉でした。



JNTOの山崎理事の乾杯の音頭に続き美味しい料理とお酒を楽しみながら観光業界の各種業種に携わる精鋭の皆様との交流の2時間は晴れやかな笑顔があふれました。

東京近郊からをはじめ、北海道、愛知県、茨城県、奈良県、山梨県からご出席くださった仲間の皆様との交流も有意義でネットワークの広がりがJGAの魅力と改めて思いました。

毎年景品係を務めて下さる沢本ガイドのリードで業者様からの景品が配られ、思わぬクリスマス・プレゼントに歓声があがりました。閉会の締めは大岡JGA事務局長、今年に感謝し皆様のご健康と発展を願いながら終了となりました。

ご参加いただきました皆様には心より感謝申し上げます、ご協力くださいました委員の皆様には誠にありがとうございました。



イヤエン実行委員長 矢木野さか恵